



岡田

ふるさとの やさしさかしこさ
たくわえて 志高く生きる
岡田の子

舞鶴市立岡田小学校
学校だより
令和5年4月27日

「明日も楽しみ」と思える元気な学校に

校舎から見える岡田の山々の新緑が美しい季節になりました。若葉が萌えるこの季節は自然の力強さを感じます。

先日は夏日のような暑さで、子どもたちも半袖シャツで遊ぶ姿が見られました。友達と仲良く遊ぶ様子を見ると微笑ましく、学習だけでなく休み時間も子どもたちにとっては大切な時間なのだと感じます。

1年生はずいぶん学校に慣れ、学習だけでなく、朝の準備や給食の準備など学校生活の中ですべきことも頑張っています。実はこれを支えているのは上級生。朝も6年生を中心に上級生が1年生教室に行って、準備のサポートをしています。まさに、「1年生の応援団」。このようなつながりは、岡田小学校の伝統でありこれからも大切にしたい一つです。

今年度をスタートするにあたり、始業式の中で私から子どもたちに2つのことを話しました。

◎目標を持って、それに向かって努力する子であってほしい。

◎自分も相手も大切にできる心優しい子であってほしい。

この2つには、強さと優しさを持ち、困難なことにも前向きに行動し、よりよい社会と幸福な人生を創り出せる人に育てていきたいという思いが含まれています。これを実現していくためには、「できる」「わかる」「ともに学んで楽しかった」と思える授業づくりと子どもたち同士のつながり・そして輝く居場所がある活動が欠かせません。本年度も様々な教育活動を通して元気な学校づくりに努めます。

保護者の皆様、地域の皆様には、これからもどうぞ温かく見守っていただきますよう、お願い申し上げます。

明日から2日間の登校を挟んで連休が始まります。子どもたちが安心・安全に生活できますようご協力をよろしくお願いいたします。

舞鶴市立岡田小学校 校長 森 祐子

先日、ある6年生に相談をしました。その内容は「朝の挨拶」についてです。「朝、『おはようございます』って挨拶をしても返事が返ってこない時があるのだけれど、どうしたらいいだろう。」と。

するとその子は「挨拶の様子を見えるようにするといいと思いますよ。」と返してくれました。なるほど、子どもたちは自分自身では声は届いていると思っているかもしれない。受け手の私がどう思っているかということをしっかり伝えることが、大切なのかと改めて感じました。

まだ、見える化の形は見つけていませんが、「挨拶をされると嬉しいよ。」という気持ちが挨拶をする子どもたちに伝わるように朝の登校挨拶を続けていきたいと思っています。

HP 順次更新中
okada-maizuru.edumap.jp
QR の読み込み OK



豊かな学びを創り、ともに育つ学校
岡田小学校